

Gemeinsam einzigartig Weltschal kommt nach Worpswede



Freiwillige aus der ganzen Welt, Künstler und Flüchtlinge haben die Flaggen der meisten Länder auf der Erde gestrickt und gehäkelt. **Das zusammengeknüpft fast 300 Meter lange Kunstwerk ist ein Symbol für Integration, Toleranz und Menschlichkeit, eine Wertschätzung der Vielfalt unter den Menschen, ein Mahnmal gegen Rassismus.**

Nach Bremen, Hamburg, Köln, St. Petersburg und New York ist der Weltschal ab 12. Juli bis Ende August auf dem Freigelände des Diedrichshofs in Worpswede zu sehen, befestigt zwischen den Bäumen im **Hoetger-Garten** und verbunden mit einer **Ausstellung in der Villa** des Kleinods am Ortsausgang Richtung Bremen – genau gegenüber von Heinrich Vogelers Barkenhof.

Die Eröffnung, bei der auch die **Modedesignerin Sibilla Pavenstedt, Initiatorin des Weltschal-Projekts**, anwesend sein wird, findet am **Sonntag, den 12. Juli 2020 ab 14.00 Uhr** statt. Der Eintritt ist frei. Wir bitten aber pro Person um eine Spende von 5,00 € zur Erhaltung des Skulpturengartens. Unser Diedrichshof-Café, der Garten und die Weltschalausstellung sind ab 12. Juli bis Ende August jeweils freitags bis sonntags von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Für Gruppen öffnen wir nach Rücksprache auch zu anderen Zeiten.

Auf der Terrasse spielt sonntags ab 15.00 Uhr die **Diedrichs-Hof-Combo, Jazzmusiker aus Worpswede**, die in wechselnder Zusammensetzung bis Ende August bei gutem Wetter den Gästen die Freude an Live-Musik zurückbringen wollen. In einer typischen „Small-Band-Besetzung“ finden eine Musikerin aus Cuxhaven und drei Musiker aus Worpswede zusammen. **Das Jazz-Quartett pflegt insbesondere den traditionellen Jazz der 1930er und 40er Jahre**, welcher beispielsweise mit Namen wie Sidney Bechet, Benny Goodman und Cole Porter verbunden ist. Stilistisch bewegen sich die Musiker dabei zwischen Chicago-Jazz, Swing und Mainstream-Jazz, wobei sie auf die unerschöpflichen Quellen amerikanischer Standards zurückgreifen.

Besetzung:

Piano, vocal: Esther Schultz
Saxophone, Klarinette, vocal: Hansjörg Klotz
Bass: Karl-Heinz Viola
Schlagzeug: Karl-Friedrich Leisinger



Selbstverständlich werden wir die **Hygieneauflagen** infolge der Corona-Krise einhalten. Im Garten und an der Terrasse stellen wir in gebührendem Abstand Tische und Stühle auf für 100 Besucher. Die Gäste müssen am Eingang Name und Adresse aufschreiben. Es gilt auf dem gesamten Gelände und in der Villa der Mindestabstand von 1,50 Meter.

Das Diedrichshof-Team serviert **heiße und kalte Getränke, Kuchen aus der Maribondo Backstube und Apfelchips sowie Worpsweder Apfelsaft aus der Maribondo-Mosterei in Osterholz-Scharmbeck**. Der Diedrichshof ist ein gemeinsames Projekt der Bremer Heimstiftung und der Stiftung Maribondo da Floresta. Herzlich willkommen!



**Maribondo
da Floresta**

Weitere Informationen:

Dr. Erwin Bienewald, Tel.: 04791/964 34 20

Villa & Gästehaus Diedrichshof
Ostendorfer Straße 27
27726 Worpswede